



スマイル

No.16

令和3年1月18日

学校教育目標

郷土を愛し、健康で確かな学力と豊かな心を身につけた、たくましい児童の育成



1年間の締めくくり 3学期のスタート



保護者・地域の皆様 新年明けましておめでとうございます。ご家族おそろいで、輝かしい新年をお迎えのことと存じます。「1年の計は元旦にあり」の言葉どおり、年頭にあって、それぞれのご家庭では、想い想いの願いをもったことと思います。その上で、誰しものが今年に限って共通して思うことは、「早くコロナ感染症が終息し、日常生活を取り戻したい」ではないでしょうか。そんな願いもむなしく事態は悪化し、7日には再び緊急事態宣言が発出され、暗い雰囲気の中での3学期スタートとなりました。



幸いにも、子どもたちは、暗い雰囲気を微塵も感じさせず、明るく元気に登校し、3学期を順調にスタートすることができました。

3学期は、1年間の締めくくりの学期です。コロナ感染症対策のため、多少制約された学校生活となりますが、教職員一同、精一杯子どもたちのために務め、1年間の締めくくりをしたいと思います。保護者・地域の皆様、3学期もよろしくお祈りします。



力作揃いの校内書初め展



11月末から荘司保子先生を講師にお招きして、3年生～6年生を対象に書初めの授業を行いました。子どもたちは、指導していただいたポイントを意識しながら、練習に励んできました。また、低学年は、各クラスで担任の指導のもと、練習を積み重ねてきました。その成果を14・15日に校内書初め展として開催しました。

保護者の皆様におかれましては、緊急事態宣言下ではありましたが、参観していただきありがとうございました。

勝浦市小中学校書初展席書大会



例年、武道館研修センターにて勝浦市小中学校書初展席書大会を開催しておりましたが、今年はコロナ感染症の影響で、一次審査のみの開催となりました。

15日(金)に審査会が開催され、本校では、5名が特別賞に入賞しました。

入賞した皆さん 入賞おめでとうございます！

なお、入賞作品につきましては、26日(火)まで勝浦芸術文化交流センター「キュステ」にて展示されていますので、コロナ感染症対策を講じたうえでご参観ください。

市長賞:大日方泰成(4年)

PTA連絡協議会長賞:石井麻結(6年)

特選:堀込麻菜(1年) 若林真緒(3年) 三上隆大(5年)



緊急事態宣言下における留意事項！



コロナ感染症対策には、人との交流をできるだけ避けることが重要とされています。

冬休み前には、「感染リスクが高まる5つの場面」についてお知らせしました。

更に、8日・15日付で「緊急事態宣言の発令に伴う対応について」を配付しました。

本日、裏面に「人との接触を8割減らす 10のポイント」を掲載しました。

ご参考にしていただき、コロナ感染症対策に役立てていただければと思います。